Erstes internes Newcomer-Turnier - 7. September 2008

Beim ersten Newcomerturnier waren 22 Kämpfer und 6 Kampfrichter anwesend. Leider waren nicht alle Vorarberger Vereine dabei, da noch sehr viele KämpferInnen in "Ferienstimmung" waren und deshalb noch nicht bereit für Vergleichskämpfe.

Es wurde auf 2 Kampfflächen ein kompletter Turnierablauf simuliert und tatsächlich gewertet. So konnten die Richter und die Kämpfer sich austauschen und in einer entspannten Atmosphäre auf die bevorstehenden Wertungsturniere trainieren.

Diese Abläufe sind sehr wichtig auch für erfahrene Sportler da so ein optimaler Austausch von Erfahrungen, der Turnierablauf als solches und die Nervosität bei den Events besser verarbeitet wird.

Es wurden alle Kategorien gekämpft und die Teilnehmer waren allesamt überzeugt von der Sinnhaftigkeit dieser Möglichkeit die als absolute Ergänzung zum Kadertraining herangezogen werden kann.